

## Rencontre a l'occasion de l'Aïd al-Ghadir avec la nation - 25 /Jun/ 2024

A l'occasion de l'Aïd al-Ghadir, l'Ayatollah Khamenei, Guide Suprême de la Révolution Islamique, a souligné l'importance de l'événement de Ghadir comme fondement de la continuité de la gouvernance islamique et du modèle de vie islamique. "Nous avons appris de notre maître l'Imam Ali (as) que le caractère populaire du système islamique et la croyance en l'impact de chaque individu sur le destin de la nation sont essentiels," a-t-il affirmé devant des milliers de concitoyens.

L'Ayatollah Khamenei a appelé les citoyens à une participation massive aux élections de vendredi, cruciales pour l'avenir de la République Islamique. "La participation maximale et le choix des meilleurs candidats apporteront fierté à notre nation et renforceront la République Islamique," a-t-il déclaré, soulignant l'importance de voter pour quiconque est attaché à une Iran forte et fière.

Félicitant les Iraniens et les musulmans du monde entier pour l'Aïd al-Ghadir, le Guide Suprême a loué les célébrations populaires dans les lieux publics comme une initiative louable. Il a interprété la désillusion de ceux qui se tiennent face à l'islam comme un signe de la continuité de la gouvernance islamique proclamée par le Prophète (psl).

L'Ayatollah Khamenei a souligné que la continuité de la gouvernance islamique sous l'imamat est essentielle pour perpétuer l'esprit de l'islam. "La continuité de la gouvernance et de la politique islamiques est la perpétuation de l'esprit de l'islam," a-t-il déclaré, rappelant l'importance du commandement divin sur la succession de l'Imam Ali (as).

L'Ayatollah Khamenei a rappelé que les efforts des imams, poursuivis par l'Imam Khomeini et la nation iranienne, visaient à instaurer la gouvernance islamique. "Ces luttes ont permis l'expansion de la vie islamique dans notre société," a-t-il affirmé, soulignant le but de ces efforts.

Il a défini les principales lignes directrices du modèle de vie islamique : justice, fermeté contre les infidèles, miséricorde entre croyants, compréhension des souffrances du peuple par le dirigeant, et coopération du peuple avec la gouvernance islamique. "L'Aïd al-Ghadir est le précurseur de la réalisation de ces lignes directrices exaltantes," a-t-il ajouté.

Dans la deuxième partie de son discours, le Guide Suprême a insisté sur les vertus de l'Imam Ali (as). "L'intellect humain ne peut pleinement comprendre la beauté spirituelle et le rang céleste de l'Imam Ali (as)," a-t-il affirmé, invitant les citoyens à se référer à Nahj al-Balagha pour découvrir ses principes et méthodes.

L'Ayatollah Khamenei a décrit les vertus de l'Imam Ali (as) comme étant au sommet de la perfection : certitude sans doute, sensibilité envers chaque individu, justice indescriptible, et vigilance face aux ruses de l'ennemi. "Ces vertus montrent la grandeur de l'Imam Ali (as)," a-t-il ajouté.

Le Guide Suprême a souligné que la croyance en la nature populaire de la gouvernance et les droits réciproques entre le peuple et le dirigeant sont des enseignements de l'Imam Ali (as). "La République Islamique s'inspire de ces principes, contrairement à ceux qui prétendent à tort que nous avons appris la démocratie de l'Occident," a-t-il affirmé.

L'Ayatollah Khamenei a insisté sur l'importance de prêter attention aux paroles du peuple et sur l'impact de chaque individu, même le plus faible, sur le destin de la société. "Nahj al-Balagha est une mine de sagesse pour découvrir les divers aspects de la personnalité de l'Imam Ali (as)," a-t-il ajouté.

Abordant les élections présidentielles, l'Ayatollah Khamenei a souligné leur importance vitale. "Dans trois jours, la nation iranienne fera face à une épreuve importante, et l'importance de ces élections est plus grande que jamais," a-t-il déclaré, appelant à une forte participation pour renforcer la République Islamique.

L'Ayatollah Khamenei a qualifié la tenue des élections, seulement 40 jours après la perte tragique et les funérailles massives d'un président bien-aimé et dévoué, de phénomène rare dans le monde. Il a exprimé l'espoir que Dieu accorde la fierté à la nation iranienne à travers ces élections.

Il a insisté sur le fait que la fierté nationale dépend de la participation maximale du peuple et du choix du meilleur candidat. "La forte participation aux élections apporte de la fierté à la République Islamique," a-t-il affirmé.

Le Guide Suprême a rappelé les hostilités persistantes contre la République Islamique, affirmant que la participation électorale est essentielle pour surmonter ces défis. "La participation du peuple est inhérente à notre système, et les élections sont sa principale manifestation," a-t-il déclaré.

Il a rappelé que chaque fois que la participation électorale a été faible, les ennemis de la République Islamique en ont profité pour critiquer. "Lorsque la participation est élevée, les détracteurs sont réduits au silence. C'est pourquoi nous insistons sur une forte participation pour ne pas donner satisfaction aux ennemis," a-t-il souligné.

L'Ayatollah Khamenei a exhorté tous les citoyens, même dans les villages et régions éloignées, à participer aux élections pour que la République Islamique soit fière sur la scène mondiale. "Les élections ne concernent pas seulement les villes, mais chaque coin du pays doit participer," a-t-il insisté.

Décrivant les caractéristiques du meilleur candidat, il a déclaré : "Le candidat idéal est celui qui croit sincèrement aux principes de la Révolution et du système, comme notre président martyr Raissi, dévoué et bien-aimé, qui travaillait avec cœur et âme."

Il a ajouté que l'efficacité est une qualité primordiale pour le meilleur candidat : "L'efficacité signifie être infatigable, toujours au travail, et capable de mobiliser des collaborateurs compétents."

Le Guide Suprême a souligné que le meilleur candidat doit savoir utiliser toutes les capacités diverses du pays pour assurer le progrès. "Un candidat avec ces qualités peut pleinement exploiter les ressources nationales pour le développement," a-t-il affirmé.

Il a noté que les gouvernements précédents n'ont pas tous exploité les capacités du pays de manière optimale. "Le treizième gouvernement a bien utilisé les ressources du pays. Si ce gouvernement avait continué, de nombreux problèmes économiques auraient probablement été résolus," a-t-il déclaré.

En énumérant les capacités importantes du pays, l'Ayatollah Khamenei a mentionné : "Une population jeune et instruite, une intelligence et un talent innés, des ressources minérales abondantes et variées, une position géographique stratégique, de longues frontières maritimes, de nombreux voisins, de grands marchés régionaux, un marché intérieur de 80 millions de personnes, une diversité climatique, un réseau ferroviaire et routier, des compétences techniques dans les domaines du logement, des routes, des barrages et de l'industrie, les zones de libre-échange et le patrimoine culturel et civilisationnel."

L'Ayatollah Khamenei a souligné que la population véritablement croyante et engagée représente une ressource inestimable pour la nation, même si certains ne montrent pas une adhésion complète aux lois religieuses de manière visible.

Critiquant certains politiciens pour leur croyance erronée en la nécessité de se lier à des puissances étrangères pour

progresser, l'Ayatollah Khamenei a fermement déclaré : "Ceux qui cherchent des solutions à l'extérieur de nos frontières échouent à reconnaître et à exploiter les capacités internes de notre nation."

Il a insisté sur le fait que la République Islamique d'Iran, par la grâce divine, a progressé de manière autonome malgré les manigances et les défis imposés par les puissances étrangères. "À l'avenir, par la volonté de Dieu, la nation iranienne continuera à déterminer son propre destin," a-t-il affirmé.

L'Ayatollah Khamenei a réfuté les malentendus concernant l'accent mis sur l'utilisation des capacités internes, en expliquant que cela ne signifie pas l'isolationnisme. "Nous avons toujours cherché à établir des relations globales, sauf avec quelques exceptions, et sous des gouvernements fidèles aux principes révolutionnaires, nos relations internationales se sont même renforcées," a-t-il précisé.

Le Guide Suprême a souligné que la véritable indépendance et le courage résident dans le fait de ne pas dépendre des puissances étrangères. "Avec courage et indépendance, la nation iranienne montre sa capacité et son respect grandit dans le monde entier," a-t-il déclaré.

Dans une recommandation adressée au peuple iranien, l'Ayatollah Khamenei a évoqué le slogan "Une Iran forte et fière", soulignant que la force de l'Iran ne réside pas uniquement dans ses capacités militaires, mais aussi dans ses avancées scientifiques, techniques, économiques et politiques. Il a exhorté chaque citoyen à participer activement aux élections pour soutenir une Iran puissante.

S'adressant aux candidats à l'élection présidentielle, il les a exhortés à promettre de choisir leurs collaborateurs parmi ceux qui sont totalement fidèles à la Révolution Islamique. "Toute personne ayant la moindre divergence avec la Révolution, l'Imam et le système islamique ne conviendra pas," a-t-il affirmé, ajoutant que les collaborateurs doivent être dévoués à la religion, à la charia, et aux principes révolutionnaires.

L'Ayatollah Khamenei a conclu en exhortant les candidats à agir avec une intention pure et un engagement envers Dieu. "Si vous travaillez avec une intention sincère et un engagement envers le Tout-Puissant, toutes vos actions seront considérées comme des bonnes œuvres et seront récompensées," a-t-il déclaré.